
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverwaltung wird gebeten zu prüfen, ob die Veranstaltung des alljährlichen 
Weihnachtsmarktes im Innenstadtbereich, um die Bereiche obere Leipziger Str., Riebeckplatz 
und Hansering erweiterbar ist. 


